

NOTA DE PRENSA

62º Congreso Nacional de la Sociedad Española de Rehabilitación y Medicina Física (SERMEF). Madrid 15-17 de mayo de 2024

MADRID ACOGERÁ LA SEMANA QUE VIENE LA PRESENTACIÓN DE LAS ÚLTIMAS NOVEDADES EN REHABILITACIÓN DEL DAÑO CEREBRAL, FRACTURAS, DOLOR, INFARTOS Y PROBLEMAS RESPIRATORIOS

- *Se darán cita cerca de 1.000 médicos rehabilitadores*
- *En la cita científica destacarán las innovaciones tecnológicas en el diagnóstico y tratamiento de diversas patologías que requieren de Medicina Física y Rehabilitación*
- *Se analizará la irrupción de la inteligencia artificial en el campo de la Rehabilitación*
- *En España hay 4,3 millones de personas con discapacidad en España. De estas personas, el 55,7% de las personas con discapacidad presenta dificultades importantes de movilidad*
- *Mediante un abordaje específico los médicos buscan que el paciente recupere cuanto antes y de la forma más satisfactoria la vida previa a su problema de salud*

Madrid, mayo de 2024.- Madrid acogerá la semana que viene, del 15 al 17 de mayo, el 62º congreso de la Sociedad Española de Rehabilitación y Medicina Física (SERMEF), que reunirá en el Hotel Riu Plaza España a cerca de un millar de médicos especialistas en Medicina Física y Rehabilitación. En torno a 900 lo harán de forma presencial y unos 100 seguirán la cita de forma online. Será uno de los congresos médicos más importantes y numerosos que la capital de España acogerá este año.

Los médicos rehabilitadores centran su actividad en la recuperación funcional. Sus objetivos son disminuir las secuelas y la discapacidad mediante un abordaje específico y desde el conocimiento médico, con el fin de que el paciente recupere cuanto antes y de la forma más satisfactoria la vida previa a su problema de salud.

El congreso estará presidido por la presidenta de la SERMEF, médica rehabilitadora del Hospital Ramón y Cajal de Madrid, la Dra. Carolina De Miguel; y la presidenta del Comité Científico de la SERMEF, la Dra. Sara Laxe, coordinadora de Investigación e

Innovación del Instituto Clínic de Especialidades Médicas y Quirúrgicas (ICEMEQ) del Hospital Clínic de Barcelona.

Ambas especialistas han destacado que “en España hay 4,3 millones de personas con discapacidad en España. De estas personas, el 55,7% de las personas con discapacidad presenta dificultades importantes de movilidad, el 46,5% tiene problemas relacionados con la vida doméstica y el 31,6% con el cuidado personal”. “De esta forma, en la cita se pondrá de relieve el valor científico de la especialidad médica y se hará una puesta en común de las últimas novedades del campo de la Medicina Física y Rehabilitación”, han aseverado.

En el congreso se expondrán las últimas novedades en neurorrehabilitación (ictus, daño cerebral, lesiones medulares, etc.), rehabilitación infantil, rehabilitación oncológica, rehabilitación musculoesquelética (dolor, patología degenerativa, artrosis osteoporosis, etc.), así como otros procesos que aborda la rehabilitación médica (linfedema, rehabilitación del suelo pélvico, etc.).

Se pondrá también el foco en la importancia de la Medicina Física y Rehabilitación en el abordaje de la discapacidad de las secuelas de patologías graves provocadas, entre otras causas, por la obesidad como problemas cardíacos, accidentes cerebrovasculares, hipertensión arterial, artrosis y problemas de movilidad por lesiones articulares y deformidades óseas, entre otras cuestiones.

En la cita científica se destacarán también las innovaciones tecnológicas en el diagnóstico y tratamiento de diversas patologías que requieren de Medicina Física y Rehabilitación y contará con la presencia de especialistas internacionales de primer nivel entre los ponentes. En este contexto, se analizará la irrupción de la inteligencia artificial en la especialidad médica.

También formará parte del programa la investigación, formación, así como las innovaciones en las distintas estrategias de gestión, organización asistencial y participación de los pacientes en el cuidado y prevención de su salud.

Para más información:

Gabinete de Prensa de la SERMEF

Docor Comunicación 94 423 48 25

Iñaki Revuelta 678 538 552